



PEMA finalisiert "Haus am Schottentor"

immobilien investmentAusgabe 03/2021 | Seite 6 | 25. Juni 2021
Reichweite: 0

PEMA Immobilien



PEMA finalisiert „Haus am Schottentor“

Der PEMA Holding hat sich der besonders anspruchsvollen Revitalisierung der historischen Immobilie „Haus am Schottentor“ im ersten Wiener Bezirk angenommen. Es wurde im Sinne der Nachhaltigkeit renoviert, und die komplette Erneuerung der Haustechnik hat die Energieeffizienz erhöht. „Natürlich haben wir bei diesem historischen Projekt eng mit dem Bundesdenkmalamt zusammengearbeitet, um unser Kon-

zept an die Geschichte des Hauses anzupassen“, resümiert PEMA-Chef Markus Schafferer. Erfreut zeigten sich die Verantwortlichen zudem darüber, dass das Projekt schon während der Bauphase mit dem Gold-Zertifikat der Österreichischen Gesellschaft für nachhaltige Immobilienwirtschaft (ÖGNI) ausgezeichnet worden ist. Eingezogen ist bereits der neue Leading Store des SPAR-Konzerns.